
 

■創 立 ／ 昭和 29 年 6月 3日                ■第 68 代  会長 ／ 吉川 栄紀  幹事 ／ 廣島 純 

■事務所 ／ 藤沢市藤沢 93 新堀ライブ館 204  TEL：0466-25-4000 FAX：0466-26-9292 E-mail：info@fujisawa-rotary.com 

■例会日 ／ 毎週水曜日 12:30～13:30          ■例会場／ 湘南クリスタルホテル TEL：0466-28-2111 

NO.15  第 3247 例会    ２０２２年   １月  １９日    天候 晴れ   

    

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

「四つのテスト」   川上 彰久 会員 

    

≪≪≪≪ZOOMZOOMZOOMZOOM 出席者≫出席者≫出席者≫出席者≫    

            岡崎 記久子 会員 

   毛利 英昭 会員 

   キョン クンヘ さん（クラブ委嘱米山生） 

    

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

・先週は、新年会を開催することができました。 

 ありがとうございました。しかしながら、ここにき

てオミクロン株の感染拡大で行事がことごとく中

止となっております。先程、理事会で協議の結果、

まん延防止措置期間の 2月 13 日まで例会を休会と

することに決定いたしました。 

・2 月 12 日のロータリー奉仕デーも、講演の有森裕子

さんにお越しいただくことが出来ないということ

で、中止の方向で検討されています。 

・また、2月 12 日のロータリー奉仕デーは、中 

 止ですが、カンボジア支援のシューズ、タオル 

    類、固形石鹸は集めております。ホテルか事務 

    

        局へお持ちいただきたくお願い致します。 

  

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

 ・1－3月の年会費とロータリー財団とポリオ寄付 

  の請求書を配布しております。よろしくお願い 

  致します。 

 ・ロータリー奉仕デーのご案内を同封しておりま 

  すが、中止の検討中ということですので、ご確 

  認のみお願い致します。 

 

≪ガバナー補佐報告≫≪ガバナー補佐報告≫≪ガバナー補佐報告≫≪ガバナー補佐報告≫    

 ・会長からもお話ありました通り、まん延防止 

  措置が出てしまいますと、有森さんの移動が困 

  何となり、2 月 12 日のロータリー奉仕デーは、 

  中止の方向で検討されております。 

  地区大会につきましても、3 月開催の予定ですが 

  決定次第、お知らせいたします。 

 ・学会の大阪出張で、オミクロン株について話を 

  きく機会がありました。罹っても軽症といった 

  楽観的な見方がありますが、重複感染が確認さ 

  れて、重症化の危険があります。皆様、くれぐ 
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第 3グループガバナー補佐 椋梨 兼彰 



  れもお気を付けください。 

 

≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫    

  結婚記念日 1月 25 日 大小原 徹 会員 

 

 

≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

 瀧澤 秀俊 会員 

  お誕生日祝い、ありがとうございました。 

 

≪≪≪≪3333 分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫    

  新堀 きよみ 会員 後編 

 

下肢、肺、心臓部の三つの血栓症が起こったというこ

と、血栓による視覚障害から、開腹手術をすることに

なったそうです。手術が終わり、初期の段階ですが、

悪性の腫瘍ということで、抗がん剤治療を始めました。

3 週間ごとに 5時間かかりました。副作用を抑える薬

があるので、気持ちが悪くなるようなことはなかった

そうですが、細胞を攻撃するわけなので、コロナワク

チンの接種はできません。様々な副作用を乗り越え、

無事、医師から寛解といわれました。再発の危険があ

るので、完治ではないそうです。抗がん剤の副作用で

抹消神経障害が残り、痺れがまだとれていません。 

命の大切さ、生きることを最優先、やりたいことを 

出来るうちにやるようにしようと思いました。偶然早

期発見できましたが、症状の出ない病気が多いです。

早期発見の為にがん検診、人間ドックに行くことをお

勧めします。 

 

≪クラブ協議会≫≪クラブ協議会≫≪クラブ協議会≫≪クラブ協議会≫    

  『上半期活動報告』『上半期活動報告』『上半期活動報告』『上半期活動報告』    

会長幹事はじめ、各委員会の委員長より上半期の活動

報告をしていただきました。 

 

岡崎会員、毛利会員、キョンさんが ZOOM 出席です。 

キョンさん、1月 29 日にお戻りです。 

 

本日のお料理 

 

 

 

 

 


